

## Noch'n Gedicht

In Deutschland soll es je nach Quelle noch ca. 15-18 Millionen ungeimpfte Mitbürger geben, darunter Kinder und gesundheitlich eingeschränkte Personen, die nicht geimpft werden können.

Ich glaube, man schätzt nicht zu hoch, wenn man von mindestens 10 Millionen aktiven, ungeimpften Menschen im Alter zwischen 18 und 60 Jahren ausgeht.

Wie viele davon mach(t)en Urlaub in Phuket, Bali, Vietnam, am Roten Meer und zig anderen Destinationen, die zu erreichen man Malaria-Prophylaxe und Impfungen gegen Hepatitis, Gelbfieber, Dengue-Fieber, Cholera, Typhus und oft weitere, viel hässlichere Dinge akzeptiert.

"Ja jaa, in vielen Ländern gibt es halt spezielle Erreger die unser Immun-System nicht kennt: Die "Indianer" sind auch reihenweise an aus Europa eingeschleppten Krankheiten gestorben, weil deren Immunsystem mit den unbekanntem Erregern nicht umgehen konnte."

Stimmt, seinerzeit starben 30% der nativen Bevölkerung! Das Problem heute ist: Reisen tun nicht mehr nur wir, auf den globalen Zweibahnstraßen und durch die Klimaverschiebungen kommen diese Erreger und Träger als invasive Arten auch zu uns nach Hause. Wie ganz aktuell das Corona-Virus aus einem fernen Markt, Tigermücken aus den Tropen und vor einiger Zeit Aids-Viren aus dem Busch. Ebola, Cholera, Typhus und weitere Reiselustige lungern schon lange um die Ticketschalter. *Gerade hat in Südafrika mit Omikron wieder eines gebucht ...*

Darauf sind wir - wie einst die Indianer - im allgemeinen nicht genug vorbereitet. Ein noch so perfekt trainiertes Immunsystem auch eines jungen und superfiten Menschen mag diese Attacken mit allen Kräften bis zum Umfallen bekämpfen – und kann trotzdem verlieren!

Uups ... Umfallen? Kämpfe gegen neue, unbekannte Waffen kann man auch verlieren? Was brauchen dann die "eigenen Truppen" zur eigenen und unserer Rettung? Unterstützung und Einsatz durch eine geübte Impfung.

Damit soll der Wert gesunder Ernährung und vieler anderer Maßnahmen nicht geschmälert werden: Jede Parallelverschiebung unserer Körperleistungen nach oben ist gut, wichtig und muss betrieben werden (incl. Gewichtskontrolle ...)  
Aber gegenüber manchem Angreifer reicht das nicht, da muss Anderes her!

Impfungen zählen zu den größten medizinischen Erfolgen der Menschheit und haben weltweit schlimmsten Geißeln früherer Generationen Schranken gesetzt. Jahrzehnte bei uns weitgehend ohne Polio, Pocken, Mumps, Masern und Röteln andere lassen glauben, das alles sei selbstverständlich und selber gesund zu leben reiche für individuelle und gesellschaftliche Gesundheitsvorsorgen aus. Irrtum: Das ist ein Arbeitsergebnis, darin darf man nicht nachlassen!

Denn wenn man die Pumpen abstellt läuft die Grube wieder voll und die Erfolge ersaufen! Das sind Daueraufgaben genau wie Ewigkeitskosten im Ruhrpott und die Pflege und Erhalt gesellschaftlicher und sozialer Umgangsformen!

Auch gegen aktuelle Angreifer sind welche im Angebot - Leute nutzt sie in unser aller und eines jeden einzelnen Interesse.